

ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA CELEBRADO EL DÍA 21 DE FEBRERO DE 2017

Hora de inicio: 19:30 H. En el salón del Centro Social El Molino

Asistentes:

Partidos Políticos:

Inmaculada Ruiz Martínez del Partido Popular
Gilberto Bernal y José Peña de Ciudadanos
Daniel Peña de Sí se Puede
Jesús Cuadro de Iniciativa Independiente Ciudadanos de Rota
Carmen Chamorro de Roteños Unidos
Disculpan su asistencia: Hugo Cañeillas de UPyD y Saúl

Acuña de Izquierda Unida

Asociaciones:

Maria del Rosario Buada Fénix de APSI
María José Gómez y Juan A. Gasca de Discapacitados de Rota
Luís Heredia, representante vecinal en el Consejo Territorial
de Participación Ciudadana de la Bahía y Campiña de Jerez.
Carmelo Álvarez y Joaquín Galea de la Asociación Vecinos
“El Chorrillo”.
Menchu Donaire de ALAT
Ana María Serrano de AROFI
Javier Cortés y caqui Granados de la Plataforma contra las
antenas nocivas
Serafín Porcel de la Iglesia “Puerta del Cielo”.

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

1º Aprobación del acta del Consejo del día 16 de enero de 2017

Se aprueba por unanimidad

2º Dar cuenta de las propuestas más votadas por los vecinos en el proceso de los Presupuestos Participativos 2017.

Se enumeran las propuestas más votadas, aclarando que el estudio del mapa de radiaciones emitidas por las antenas de telefonía móvil fue la propuesta más votada en las zonas 2, 3, 4, 5 y 6. No obstante, al estar recogida una cantidad de 26.000 euros dentro del capítulo de Gastos Corrientes en el Presupuesto Generales del Ayuntamiento para el ejercicio 2017 (proa. 425), en las asambleas mencionadas se ha tenido en cuenta las

segundas propuestas más votada con el fin de que formen parte del capítulo de inversiones del Presupuesto Municipal.

Esta circunstancia ya se le explicó a los vecinos de las distintas zonas dónde esta propuesta fue presentada. Pero los componentes de la Plataforma contra las antenas nocivas, optaron e insistieron en que su propuesta fuese votada. Y así se hizo.

Ante la duda originada por los representantes de la Plataforma contra las antenas nocivas, se explicó que, aunque la medida se va a llevar a cabo, el hecho de que fuese la propuesta más votadas en las asambleas vecinales mencionadas, refuerza aún más su puesta en marcha.

3º Dar cuenta del Orden del Día del Consejo Territorial de Participación Ciudadana celebrado el día 14 de febrero en la Diputación de Cádiz.

Se informa al Consejo Sectorial del punto único del orden del día del Consejo Territorial de Participación Ciudadana de la Bahía de Cádiz y Campiña de Jerez, que consistió en transmitir a todos los miembros las actividades que se va a llevar a cabo en referencia al Tricentenario del Traslado de la Casa de Contratación de Sevilla a Cádiz.

Tras una breve reseña de lo que supone esta conmemoración, se trata de hacer llegar al órgano que dirige las actividades de este Tricentenario, las ideas para llevar a cabo las actividades que se les pueda ocurrir a las distintas asociaciones, así como animarles a que participen en las que nuestro ayuntamiento organice para tal fin.

4º Información sobre talleres dirigidos a las Asociaciones, a través de los servicios técnicos de la Diputación de Cádiz.

Se informa que durante este año se pueda solicitar un taller (el pasado año fueron cuatro) que puede ser del interés de las asociaciones. Se trata del taller de gestión económica de las asociaciones. Se ha optado por la petición de este taller, dado las dudas que genera la confección de la contabilidad por parte de las asociaciones. Es una demanda que nos hacen llegar a la delegación de Participación Ciudadana y por ello estamos tratando de llevar a cabo un taller en este sentido.

5º Ruegos y Preguntas

- Acceso para discapacitados a la playa del Chorrillo-Rompidillo
Se informó que darían cuenta a la Delegación de Playas.
- Los excrementos de los perros en la vía pública.
Se pone encima de la mesa la idea de hacer llegar a Participación Ciudadana propuestas encaminadas a solucionar este asunto.

-Falta de papeleras en todas las zonas
Se informó que se haría llegar a los servicios municipales dicha
queja.

Hora de finalización: 21:05 H.